



Les résidents étaient ravis de partir à l'aventure.

## LE NOUVION-EN-THIÉRACHE

# Des vacances pour les résidents de la maison de retraite

■ Lundi, dans deux mini-bus, quatre résidents de l'Ehpad du Nouvion-en-Thiérache et quatre autres de l'Ehpad de Vervins ont pris la route pour un séjour vacances qui se déroule du 21 au 25 mars au manoir de la Canche, à Huby-Saint-Leu. Deux aides-soignantes et l'animatrice Valérie Cousin accompagnaient les résidents novionnais tandis que quatre accompagnants dont un infirmier suivaient les résidents vervinois.

Ce séjour est le fruit de la collaboration entre les deux Ehpad et l'Agence nationale pour les chèques-vacances (ANCV) offrant des séjours abor-

dables et adaptés. Une réunion d'information avait été organisée le 1<sup>er</sup> juin dernier au sein de l'établissement afin de présenter le projet aux résidents, à leurs familles et au personnel.

Pour ce premier voyage, c'est la région des Hauts-de-France qui a été retenue et le manoir de la Canche a été choisi parmi trois autres sites, un très bel endroit qui dispose d'un magnifique jardin. Un programme bien rempli sera proposé aux résidents des deux établissements.

Le mini-bus étant réquisitionné pour ce voyage, l'accueil de jour est fermé durant cette semaine.